
 

令和３年度 第４回高田区地域協議会分科会 

次 第 
 

（会  議）日時：令和３年１２月６日（月）午後６時３０分 

会場：福祉交流プラザ 第７会議室、図書室 

 

 

１ 開会                                  

                                    

  

２ 事務連絡                              

 

 

 ３ 協議（分科会に分かれて協議） 

・第１分科会…高田区の活性化について 

 

 

 

・第２分科会…高田区における災害（大雪、水害、地震）時の対応について 

 

 

 

４ 閉会                                  

 

 

 

 

 

今後の予定 

【第８回全体会  １２月２０日（月）午後６時３０分～：福祉交流プラザ】 

 

【第５回分科会   １月１１日（火）午後６時３０分～：福祉交流プラザ】 



高田区地域協議会　第１分科会のメンバー　各位

2021年11月

第１分科会　座長

　　　　　冨田

　11月1日の第１分科会の第三回会議、お疲れさまでした。

　事務局にお送りした要旨をお送りしますので、ご査収ください。

　尚、第三回会議の纏め、及び今後の進め方については、11月2日に小川さんと打ち合わせを持ち、

  以下のように決めさせていただきましたので、ご了解ください。

　１）第一分科会のテーマの決定

高田区の活性化に向けて、「若者の地域参画」に決定

　＜決定の根拠＞

　　・本テーマに8人中、6人が賛成。

　　・その他の二つのテーマについても、若者が今後、主体となって活動するもので

　　　ある。

　２）今後の進め方

・まず若者と意見交換を行い、現状認識をする。

・その中より出された意見の集約を行い、次のステップへ進む。

　３）メンバーへのお願い（12月6日の第四回会議にて報告方）

第四回会議を効率的に行うために以下の2点について考えて来てください。

　　　⓵若者集団の紹介

・意見交換をしたい若者集団について、お心当たりの集団を紹介ください。

　若者集団の分野はこだわりません。（いろいろな分野の若者集団が理想）

　　　②意見交換の内容

・意見交換する内容について予め考えて来てください。

　４）第四回分科会で決めたいこと。

・若者集団

・意見交換内容

・意見交換日程（こちらの希望で）

 

別紙１



令和3年度　高田区地域協議会第1分科会の第三回会議議事　要旨

●開催日時　令和3年（2021年）11月1日　18時40分～19時40分

●参加メンバー（敬称略）

本城、浦壁、小川、高野、小嶋、松倉、村田、冨田（文責）、欠席：宮崎

●協議内容

　（１）活動の経緯

・冨田より、第一回分科会（9月6日実施）以降の活動経過を説明した。

　テーマとして取り上げた『地域活動支援事業の活性化』を取り下げることを提案した。

・その代わりとして、『若者の地域参画』をテーマに取り上げることを提案した。

　（２）意見交換

・テーマ設定について、各人の意見を聞いた。

・『若者の地域参画』に賛同していただいた方は8名中、6名であった。

１）『若者の地域参画』に賛成の方の意見

　⓵若者の団体との意見交換会の開催

　　・高田区で事業活動を展開している若者の団体との意見交換をしてはどうか。

　　・事業の活性化という観点で、障害となっているものはないか等、意見交換を行う。

　　　その際、地域協議会として支援していく点はないかというスタンスで臨む。

　②どのような若者の団体と行うのか。

　　・9月下旬に、一般社団法人「雁木のまち再生」が開催した『くらしのシェルエット展』

　　　に行った。若者中心で行っていた。

　　・手始めに、その時の若者の団体と意見交換をしてはどうか。

　③意見交換後の具体的な活動について

　　・意見交換会の内容にもよるが、若者が活動しやすいような仕組みづくりを提案しては

　　　どうか。（自主的審議事項として協議）

　　・具体例としては、第二回分科会の時に参考資料としてお渡しした「事例から学ぶ

　　　『若者の地域参画　成功の決め手』の冊子の中に、若者議会が紹介されている。

２）別テーマとして、「文化・芸術の活性化」はどうか。

　　・文化、芸術の活性化を図ることが高田区の活性化に繋がる。その為にまず行政が

　　　文化・芸術に対して、どのようなビジョンがあることから聞いてはどうか。

　　・テーマとして、広いテーマではないか。

　　　行政からビジョンを聞くのではなく、まず現状を把握することから進めるのが先決。

　　　行政にお任せのテーマになる可能性が高い。

　　　更に、来年の7月までにアウトプットを出すことが難しいのではないか。

３）別テーマとして、「青田川の利用の活性化」はどうか。

　　・小学生、PTA、町内会等いろいろな人々が参加することにより活性化できるのでは。

　　・9月の個別協議の時、青田川を愛する会の事務局長である本城さんと話し合った。

　　　地域協議会がどのように関わるかということで、話し合った。

　　　青田川を愛する会があり、その活動を熱望している有志が中心となって各関係者と

　　　調整してはとの事になった。

　（３）今後の進め方

・本日の会議にて、ほぼテーマとしては「若者の地域参画」ということでほぼ決まりかと

　思う。

・座長、副座長に最終決定を任せ、更に、今後の進め方を協議し、次回12月6日に開催される

　第四回分科会に臨みたい。
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